

Besuch beim Klasse!-Tag der Mainpost

Was macht eigentlich ein Journalist? Woher kommt das ganze Papier? Und welche Maschinen braucht es, um eine Zeitung zu erstellen? Die Klassen 3c und 4b durften am 31.05.2017 beim Klasse!-Tag der Mainpost einen Blick hinter die Kulissen werfen, um diese und viele andere Fragen beantwortet zu bekommen.

Bei einem Rundgang durch das Druckzentrum konnten die Kinder den Weg bis zur fertigen Zeitung an spannenden Stationen Stück für Stück miterleben. Dazu gab es anschauliche Erklärungen von Mitarbeitern der Mainpost, die den Klassen Rede und Antwort standen. Während zunächst eine historische Druckerwalze präsentiert wurde, folgte anschließend ein erster Eindruck der riesigen Papierrollen, auf die die Zeitung gedruckt wird. Dass diese 1,2t schweren Rollen einiges aushalten müssen, zeigte sich spätestens bei der wilden Papierschlacht, die sich die Kinder mit diesen liefern durften. Es folgte ein Gang vorbei an den modernen Maschinen, die sich um Zuschchnitt, Druck und Faltung der Zeitung kümmern und vor allem mit der großen Anzahl an Zeitungen faszinierten, die an einem Tag produziert werden können. Zwei junge Journalisten brachten den beiden Klassen schließlich den Beruf des Journalisten näher und stellten durch die vielen interessierten Fragen schnell fest, dass auch sie noch lange nicht alles über die Mainpost wissen.

Zum krönenden Abschluss durften sich die Kinder am nächsten Tag noch über ihre persönlichen Grüße an die Liebsten zuhause freuen, die in der Mainpost veröffentlicht wurden.

